
文 教 厚 生 委 員 会 会 議 録

１ 期 日 平成３０年１１月２１日（水）

２ 会 場 第２委員会室

３ 開会時刻 午前１０時５３分

４ 閉会時刻 午前１１時１５分

５ 出 席 者 委 員 長 松 本 均 副委員長 榛 村 航 一
委 員 榛 葉 正 樹 委 員 野 口 安 男
〃 勝川志保子 〃 藤 澤 恭 子
〃 嶺 岡 慎 悟

当局側出席者 浅井副市長、教育長、健康福祉部長、
こども希望部長、教育部長、所管課長

事務局出席者 議事調査係 望月教代

６ 審査事項

・議案第８１号 平成30年度掛川市一般会計補正予算（第４号）について
第１条 歳入歳出予算の補正
歳入中 所管部分
歳出中 第３款 民生費

第10款 教育費（第５項２目・第６項２目を
除く）

７ 会議の概要 別紙のとおり

以上のとおり、報告いたします。

平成３０年１１月２１日

市議会議長 鈴 木 正 治 様

文教厚生委員長 松 本 均
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７ 会議の概要

平成30年11月21日（水）午前10時53分から、第 2委員会室において全委員出席のもと開催。

１）委員長あいさつ

２）当局（浅井副市長）あいさつ

３）付託案件審査

①議案第８１号 平成30年度掛川市一般会計補正予算（第４号）について
第１条 歳入歳出予算の補正
歳入中 所管部分
歳出中 第３款 民生費

第10款 教育費（第５項２目・第６項２目を除く）

第３款 民生費
〔こども希望課、説明 10:56～10:58〕
〔質疑 なし〕

○松本均委員長
担当課の説明が終わった。質疑をお願いする。

○松本均委員長
質疑を終了する。

第10款 教育費
〔学務課、 説明 10:59～11:03〕
〔質 疑 11:03～11:07〕

○松本均委員長
担当課の説明が終わった。質疑をお願いする。

○嶺岡慎悟委員
エアコン整備の補正の件だが、愛知県については国からの補助金はとれてないが、もらえる

見込みはあるのか。

●中山学務課長
国や県からの通知で、いただけるではないかという考えで進んでいる。内定としては、11月

下旬、交付決定が12月中旬というスケジュールを聞いている。11月下旬になるが動きがない。
また交付要綱も未定である。算定方法を含めた制度内容が明らかになっていないため、今は国
からいただいている資料によって見込みを計算し、記載をしている。

○嶺岡慎悟委員
入札に関して、現在どのように考えているのか。例えば「掛川地区」「大東地区」「大須賀

地区」のように分けるのか、何社と協議を見込めるのか教えていただきたい。

●中山学務課長
工区等の区分けについては、管財課が入札にあたっているため、学務課から答えることはで

きない。学務課としては、北部３つと南部１つの４工区に分けてもらう要望はしている。目標
としては、部屋数が432室あるため、１工区100室前後になればよいと考えている。
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○嶺岡慎悟委員
工区を分けることにより、十分な競争がされるということや、何社か増えるという見込みが

あるということでよいか。

●中山学務課長
工区を分けることにより、競争原理は働くと思っているが、指名審査委員会を経て指名され

る。学務課は管轄外のため、くわしい内容はわからない状況である。

〔社会教育課、説明 11:08～11:09〕
〔質疑 なし〕

○松本均委員長
担当課の説明が終わった。質疑をお願いする。

○松本均委員長
質疑を終了する。

〔討 議〕

○勝川志保子委員
エアコン設置について、国の補助制度ができて本当によかったと思っている。今回は普通教

室の補助制度のため、今後は特別教室や体育館にも広がっていけるように、声を届けなければ
ならない。県も単独制度を作り、補助していくべきである。引き続き、議会も市も動きを見て
いかなければならない。

○勝川志保子委員
エアコン設置に関して、これから先、文教厚生委員会として国や県に対して意見を言ってい

けたらと思う。

〔討 論〕
なし

〔採 決〕
議案第81号 平成30年度掛川市一般会計補正予算（第４号）について

全会一致て原案とおり可決

○榛村航一副委員長
以上で委員会を終了する。

６）閉会 午前１１時１５分


